

2. Antrag Sportausschuß (Andreas Müller WKM Säbel)

Verpflichtung der Turnierausrichter eine Anzahl KaRi zu stellen

Es kommen immer FechterInnen ohne KaRi (Regelkonform) zu Turnieren, teilweise ca. 40 % der FechterInnen.

Dies stellt ein Problem beim Durchführen der Turniere dar (Neutralität, Anzahl, Qualität der KaRi etc).

Es gibt Ausrichter, welche KEINE KaRi stellen, oder sagen sie haben nicht so viele Teilnehmer, um einen KaRi zu stellen, dies geht nicht.

Daher hier ein Antrag dies zur Pflicht zu machen.

Der Ausrichter nimmt Startgeld ein um ein Turnier durchzuführen, dies ist klar, nur es kann nicht sein, dass die gestellten Vereins KaRi die Lücke mangelnder KaRi zusätzlich füllen müssen.

Daher hier der Antrag um eine ordnungsgemäße Durchführung zu gewähren.

=>

Einführung der Pflicht zur Stellung von 4 KaRi bei DFB Qu Turnieren pro Tag.